

Konsistensi Satgas Yonif 503/Mayangkara: Dedikasi Tanpa Henti untuk Papua Sehat

Jurnal Agung - PAPUA.KINERJA.CO.ID

Dec 8, 2024 - 06:49



NDUGA- Dedikasi Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamantas) Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara dalam memberikan pelayanan kesehatan terus menjadi bukti nyata pengabdian mereka kepada masyarakat Papua. Pos Batas Batu, yang terletak di Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, menjadi pusat harapan bagi masyarakat yang membutuhkan layanan kesehatan.

Setiap hari, masyarakat setempat datang untuk memeriksakan kesehatan

mereka atau mendapatkan pengobatan. Dengan sepenuh hati, para prajurit Kesatria Mayangkara melayani kebutuhan kesehatan warga, menciptakan rasa nyaman dan aman. Salah satu warga Distrik Krepkuri mengungkapkan rasa terima kasihnya, “Terima kasih Satgas 503 telah memberikan kami pengobatan. Sebagai masyarakat di sini, kami sangat senang.”

Image not found or type unknown



Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara, Letkol Inf Andy Hartono, menegaskan bahwa kesehatan adalah prioritas utama, baik untuk para prajurit maupun masyarakat setempat. “Kesehatan adalah fondasi kehidupan yang sejahtera. Oleh karena itu, kami berkomitmen menjaga konsistensi layanan kesehatan bagi masyarakat Papua, terutama di wilayah Kabupaten Nduga,” ujarnya. Sabtu (07/12/2024).

Konsistensi pelayanan ini tidak hanya memberikan manfaat kesehatan fisik, tetapi juga membangun kepercayaan antara TNI dan masyarakat Papua. Kehadiran prajurit di Pos Batas Batu menjadi simbol harapan dan keamanan bagi masyarakat setempat.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas upaya tanpa henti yang dilakukan Satgas Yonif 503. “Satgas Yonif 503/Mayangkara telah menunjukkan dedikasi luar biasa dalam menjalankan

tugas. Konsistensi mereka dalam pelayanan kesehatan menjadi teladan nyata bagi seluruh prajurit dalam menciptakan Papua yang sehat dan sejahtera,” ujarnya.

Dengan komitmen yang kuat, Satgas Yonif 503/Mayangkara terus melangkah maju, menghadirkan semangat kemanusiaan di setiap langkah mereka. Melalui pelayanan kesehatan yang tulus, mereka membuka jalan menuju Papua yang lebih sehat, damai, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho